

LE TEAM PETRONAS DE ROOY IVECO RAFLE 4 PLACES DANS LE TOP 10 DU RALLYE DAKAR 2019

Paris, le 11 février 2019 – L'édition 2019 du rallye Dakar s'achève sur une très bonne note pour le team PETRONAS De Rooy Iveco qui voit quatre de ses camions terminer dans le top dix de l'une des courses les plus exténuantes au monde.

Cette réussite montre bien l'avantage technologique qu'apportent les Fluid Technology Solutions™ de PETRONAS, conçues pour garantir plus de fiabilité, protéger les moteurs et accroître l'efficacité et la performance non seulement des camions Iveco Powerstar pour le rallye, mais aussi de l'ensemble de la flotte Iveco.

Pour la première fois en 41 ans, l'édition 2019 sud-américaine du rallye Dakar s'est déroulée dans un seul pays, du 6 au 17 janvier. Après dix étapes et un total de 5 598 kilomètres parcourus, seuls 14 camions sur les 41 au départ ont franchi la ligne d'arrivée. C'est donc une très belle performance que les quatre camions du team PETRONAS De Rooy Iveco soient arrivés au bout de cette course.

Gerard De Rooy, le chef d'équipe, qui n'avait pas participé l'année dernière, a même terminé sur le podium, à la troisième place. Bien que le pilote néerlandais ait remporté la septième étape, le retard accumulé aux étapes 3 et 4 l'a empêché de rattraper l'heure et demie le séparant de la victoire. Une performance néanmoins remarquable de la part de cette légende, qui a réussi à maintenir son coéquipier Federico Villagra en 4e place avec plus de quatre heures d'avance.

En tant que sponsor officiel et partenaire technique de l'équipe pour la huitième année consécutive, PLI a approvisionné les véhicules en lubrifiant PETRONAS Urania (Blue), conçu en co-engineering avec Iveco et recommandé par ce dernier pour toute leur gamme de véhicules lourds et légers, mais aussi en huile de transmission PETRONAS Tutela et en liquides de refroidissement PARAFU. Les huiles moteur PETRONAS Urania ne conviennent pas qu'aux dunes péruviennes, elles peuvent également être utilisées dans tous types de conditions, comme l'a d'ailleurs prouvé le rallye de cette année.

CLASSEMENT FINAL

1. Eduard Nikolaev (Kamaz)	41h01m35s
2. Dmitry Sotnikov (Kamaz)	+25m36s
3. Gerard de Rooy (IVECO)	+1h34m44s
4. Federico Villagra (IVECO)	+5h49m08s
5. Ales Loprais (Tatra)	+5h59m51s
6. Siarhei Viazovich (Maz)	+6h39m29s
7. Ton van Genugten (IVECO)	+9h15m26s
8. Aleksandr Vasilievski (Maz)	+10h17m01s
9. Teruhito Sugawara (Hino)	+11h22m09s
10. Maurik van den Heuvel (IVECO)	+11h54m15s

À propos de PETRONAS Lubricants International

PETRONAS Lubricants International (PLI) est l'entité internationale de production et distribution de lubrifiants de PETRONAS, compagnie pétrolière nationale de Malaisie. Fondée en 2008, PETRONAS Lubricants International produit et commercialise une gamme complète de lubrifiants automobiles et industriels de qualité supérieure sur plus de 90 marchés dans le monde. La société, basée à Kuala Lumpur, s'appuie sur un réseau de 30 sociétés de distribution dans 27 pays, gérées par des antennes régionales à Kuala Lumpur, Pékin, Turin, Belo Horizonte, Chicago et Durban.

Classée parmi les 10 principaux acteurs du secteur, PETRONAS Lubricants International met en place une stratégie de croissance offensive afin de consolider sa position de leader mondial sur le marché des lubrifiants.

